

► CULTURA

# José Antonio Abella gana el Concurso de Cuentos Hucha de Oro

La trigésimo quinta edición del certamen de Funcas recibió más de 3.700 obras

A.S.R. / SEGOVIA

El escritor y escultor José Antonio Abella, burgalés aunque afincado en Segovia desde hace tiempo, ha ganado la trigésimo quinta edición del Concurso de Cuentos Hucha de Oro, convocado anualmente por la Fundación de las Cajas de Ahorros (Funcas) y el mejor dotado de España en el ámbito del relato corto, con un primer premio de 30.000 euros.

Abella se mostró ayer, en declaraciones realizadas a esta Redacción, muy satisfecho con el premio, dada su relevancia y el prestigio que ha ido acumulando a lo largo de 35 años de trayectoria. Su cuento, "El fin de las palabras", se ha impuesto entre más de 3.700 textos, en su mayor parte procedentes de distintos puntos de España, aunque también hay una amplia representación del res-

to del mundo, sobre todo de Iberoamérica y, particularmente, de Argentina y México.

**EL FIN DE LAS PALABRAS** la obra ganadora, "El fin de las palabras", es la historia de un hombre mayor, contada por uno de sus nietos. El hombre tiene una demencia "que le hace no ver cosas evidentes para los demás, pero le permite ver cosas que los demás no ven"; "él se dedica a algo aparentemente tan absurdo como copiar de su puño y letra la Biblia, lo que provoca una serie de reflexiones", comentó Abella.

El escritor entiende el título del cuento en un doble sentido, "el fin como el final, cuando las palabras desaparecen y también cómo finalidad, sobre la utilidad de las palabras", ya que el cuento "indaga sobre la finalidad del oficio de



José Antonio Abella, durante una sesión de la Tertulia de los Martes, de la que es miembro coordinador. / FERNANDO PEÑALOSA

escribir, pero también del oficio de vivir".

José Antonio Abella recibirá su premio en un acto que se celebrará el próximo 24 de noviembre en el Casino de Madrid, un evento en el que pondrá voz a la obra ganadora el conocido actor Imanol Arias. También se entregarán sus galardones a Eloy Serrano Barroso, ganador del segundo premio de esta edición, dotado con 12.000 euros, por "Cuando éramos un

tren"; y María Paz Hinojosa Mellado, que ha logrado el tercer premio, de 6.000 euros, con "Un hombre en su sillón".

José Antonio Abella, nacido en Burgos en 1956, compagina las labores de escritor y escultor con el ejercicio de la Medicina. En la actualidad es miembro coordinador de la colección Hombre y Naturaleza y de la Tertulia de los Martes. Además de algunos poemarios en edición de autor y va-

rios libros colectivos, hasta el momento tiene publicadas cuatro novelas, "Yuda", "La esfera de humo", "Crónicas de Umbroso" y "La tierra leve".

**Ciudadano @delantado**



►Opina sobre el premio logrado por el escritor José Antonio Abella en [www.eladelantado.com](http://www.eladelantado.com)